

COMMUNIQUE DE PRESSE

Montrouge, le 13 juillet 2023

Le Crédit Agricole complète son accompagnement dans la protection cyber de sa clientèle PME/ETI grâce à un partenariat avec NEVERHACK

Le Crédit Agricole renforce son offre d'accompagnement pour sa clientèle PME et ETI en matière de prévention contre la cybercriminalité. Grâce à la signature d'un partenariat avec la société NEVERHACK – une entreprise leader dans le domaine des services de cybersécurité en France - les dirigeants de ces entreprises pourront évaluer leur exposition au risque cyber et consolider leur protection.

L'objectif de ce partenariat est de développer une approche complète de prévention et de protection qui contribue à sécuriser l'activité de la clientèle entreprise des Caisses régionales de Crédit Agricole. Cette 10^{ème} offre vient compléter la gamme Pacifica sur le segment des entreprises et, notamment, l'assurance Cyber Protection déjà existante, qui couvre la gestion de crise et le redémarrage de l'activité en cas de cyberattaque.

La solution de NEVERHACK va permettre aux PME et ETI de réaliser un diagnostic via une offre dédiée : weS4FE.

Ce diagnostic couvrant les deux périmètres principaux (organisationnel et technique) permet d'établir un bilan global de la maturité des entreprises face aux enjeux des risques encourus. WeS4FE analyse les vulnérabilités externes exploitables par un attaquant ainsi que les actions mises en place pour gérer ce risque conformément aux recommandations de l'ANSSI (L'Agence Nationale de la Sécurité des Systèmes d'Information). Ce diagnostic initial peut être complété par des audits approfondis notamment sur les vulnérabilités humaines, la détection des flux toxiques ou des tests d'intrusion.

WeS4FE permet aux dirigeants de disposer d'un Cyber Score et de recommandations opérationnelles sur les mesures à mettre en place pour renforcer leur niveau de sécurité. WeS4FE accompagnera les clients des Caisses régionales dans la durée en tant que conseil ou pour prendre en charge la mise en œuvre du plan de sécurisation.

Dans un contexte où ce risque s'est accentué ces dernières années et menace la pérennité des entreprises qui n'y sont pas préparées, le Crédit Agricole souhaite accompagner ses clients. Alors que plus de 50% des entreprises françaises déclarent ainsi avoir subi une cyberattaque sur les 12 derniers mois*, ce dispositif apporte un soutien supplémentaire important à des

entreprises qui n'ont pas toujours les moyens humains et financiers à opposer à la cybercriminalité.

**rapport Hiscox 2022*

A propos du Groupe Crédit Agricole :

Le groupe Crédit Agricole est le premier financeur de l'économie française et l'un des tout premiers acteurs bancaires en Europe. Leader de la banque de proximité en Europe, le Groupe est également premier gestionnaire d'actifs européen, premier bancassureur en Europe et troisième acteur européen en financement de projets.

Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes, de ses 147 000 collaborateurs et 27 000 administrateurs de Caisses locales et régionales, le groupe Crédit Agricole est une banque responsable et utile, au service de 53 millions de clients, 11,2 millions de sociétaires et 800 000 actionnaires individuels.

Grâce à son modèle de banque universelle de proximité – l'association étroite entre ses banques de proximité et les métiers qui leur sont liés –, le groupe Crédit Agricole accompagne ses clients dans leurs projets en France et dans le monde : banque au quotidien, crédits immobiliers et à la consommation, épargne, assurances, gestion d'actifs, immobilier, crédit-bail, affacturage, banque de financement et d'investissement.

Au service de l'économie, le Crédit Agricole se distingue également par sa politique de responsabilité sociale d'entreprise dynamique et innovante. Elle repose sur une démarche pragmatique qui irrigue tout le Groupe et met chaque collaborateur en action.

A propos de NEVERHACK :

NEVERHACK est une entreprise de cybersécurité en plein essor qui se consacre à la protection des entreprises et des particuliers contre les cybermenaces. NEVERHACK se définit par son offre unique et totale regroupant : l'expertise technique et stratégique, la formation, la cotation et les produits d'intelligence artificielle.

Fondée en 2021, la société s'est rapidement imposée comme un acteur clé du secteur grâce à deux levées de fonds en 18 mois pour un montant total de 50 millions d'euros et à son actuelle entrée en négociation avec le fonds d'investissement Carlyle.

L'entreprise compte aujourd'hui 600 collaborateurs dans 4 pays.

NEVERHACK aspire à devenir le leader incontesté de la cybersécurité, en bâtissant un monde numérique sécurisé pour tous.

Contacts presse Crédit Agricole :

Olivier TASSAIN : olivier.tassain@credit-agricole-sa.fr - 01 43 23 25 41

Mathilde DURAND : mathilde.durand@credit-agricole-sa.fr - 01 57 72 19 43

Bénédicte Gouvert : benedicte.gouvert@ca-fnca.fr - 01 49 53 43 64

Contact presse NEVERHACK :

com@neverhack.com

« Agir chaque jour dans l'intérêt de nos clients et de la société »